
 

 

Bolzano, 19 giugno 2025 
 

COMUNICATO STAMPA 
 

A22 un committente di rilievo per il settore delle costruzioni locale 
Il Collegio Costruttori incontra i vertici di Autost rada del Brennero Spa 

 
La situazione dell’Autostrada del Brennero, in particolare l’iter per la concessione nonché 
i futuri investimenti, sono stati al centro del l’incontro tra il Consiglio Generale del 
Collegio Costruttori con il Presidente e l’Amministratore delegato  di A22 Hartmann 
Reichhalter e Diego Cattoni.  
 
“L'A22 è un committente di rilievo per le nostre imprese associate. È dunque interessante 
per le nostre aziende sapere in che direzione sta andando . Per noi è importante da un 
lato sapere quali investimenti, in particolare sui territori delle Province autonome di 
Bolzano e Trento, sono ancora in programma fino all’assegnazione definitiva della 
concessione, ma dall’altro anche quali sono quelli previsti per il progetto PPP 
(Partenariato Pubblico Privato)  dopo l’assegnazione della concessione . Il confronto con 
i vertici di Autostrada del Brennero Spa è per noi di importanza fondamental e”, hanno 
sottolineato il Presidente e il Segretario del Collegio Costruttori,  Christian Egartner e 
Thomas Hasler.   
 
I vertici di Autobrennero hanno ribadito che attualmente sono considerati prioritari gli 
interventi di manutenzione e miglioramento dell’infrastruttura e le misure per garantire 
e aumentare ulteriormente la sicurezza. “La collaborazione con le imprese alto atesine è 
molto positiva, perché il buon funzionamento dei cantieri e la qualità dei lavori sono 
particolarmente importanti per noi. Fatti salvi gli obblighi di Autobrennero in quanto 
stazione appaltante, ogni qualvolta abbiamo potuto collaborare con le im prese locali, 
abbiamo trovato sempre insieme a loro delle soluzioni ottimali volte a garantire 
all’utenza il miglior servizio possibile” hanno chiarito il Presidente Hartmann Reichhalter 
e l’Amministratore delegato  Diego Cattoni. 
 
Il Collegio Costruttori e la società Autostrada del Brennero hanno inoltre concordato d i 
avere un costante confronto su temi attuali come la burocrazia o problemi che si 
dovessero presentare. L’obiettivo è raggiungere miglioramenti duraturi per entrambe le 
parti.  
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